



JUNTA DE ANDALUCÍA

CONSEJERÍA DE MEDIO AMBIENTE Y ORDENACIÓN DEL TERRITORIO

XXII PREMIOS ANDALUCÍA DE MEDIO AMBIENTE

GANADOR MEDIO AMBIENTE URBANO Y CAMBIO CLIMÁTICO



#PAMA18



Medio Ambiente Urbano y Cambio Climático

PLATAFORMA CIUDADANA POR LOS PARQUES, JARDINES, Y EL PAISAJE DE SEVILLA (Sevilla)

La Plataforma Ciudadana por los Parques, Jardines, y el Paisaje de Sevilla se creó en octubre del año 2003, y está integrada por un total de 42 entidades (asociaciones, colegios profesionales y partidos políticos). Su objetivo primordial es velar por la conservación y mejora de los parques, jardines, zonas verdes y arbolado viario de la ciudad de Sevilla, y entre sus fines principales destaca la aplicación rigurosa de la ordenanza de Arbolado, Parques y Jardines Públicos en el municipio de Sevilla (publicada en el BOP en agosto del año 1999).

Al mismo tiempo, velan por el uso correcto de los Jardines Históricos de la Ciudad, que según afirman deben tener un uso acorde a su consideración tratando de que se descarte su uso para eventos masivos, además de vigilar que las actividades lúdicas organizadas en todos los parques y jardines públicos cuenten con las garantías suficientes para que estos no sean deteriorados, ni impidan el disfrute de los mismos por los demás ciudadanos.

2 Cartas de Apoyo: Fundación Domínguez Lobato por el Arte, la Literatura y el Flamenco en Sanlúcar; y Fundación Pura Vida.



Medio Ambiente Urbano y Cambio Climático

PLATAFORMA CIUDADANA POR LOS PARQUES, JARDINES, Y EL PAISAJE DE SEVILLA (Sevilla)

Desde la Asociación, apuestan por la creación de una empresa municipal de mantenimiento de los parques y jardines de la ciudad semejante a Tussam o Lipasam, y la realización de una vigilancia efectiva y con autoridad en todos los parques y jardines (policía verde) para evitar el vandalismo, además de apostar por el cumplimiento estricto de los horarios de apertura y cierre de los mismos. También reclaman al Ayuntamiento la realización de campañas municipales de sensibilización hacia los parques y jardines, y la creación de un patronato o fundación para la gestión y puesta en valor del Jardín Americano, así como la restauración de los Jardines del Guadalquivir y de la caridad, y el respeto a la integridad de los Jardines del Antiguo Convento de la Merced y de los Jardines del Palacio de San Telmo.

La Plataforma ha realizado distintas acciones a lo largo de su trayectoria, entre las que destacan la plantación de más de 200 árboles en toda Andalucía; la realización de múltiples actos de concienciación para el aprendizaje en colaboración con colegios y asociaciones; la puesta en marcha de distintos cursos de formación en el aula bioclimática de Sevilla, así como charlas y conferencias sobre paisajismo, medio ambiente urbano o cambio climático; y la lucha continuada por la conservación de parques y jardines de Sevilla con reuniones con la administración y exposición de propuestas y, en su caso, con el apoyo de las concentraciones ciudadanas.



XXII PREMIOS ANDALUCÍA
DE MEDIO AMBIENTE

Medio Ambiente Urbano y Cambio Climático



CONSEJERÍA DE MEDIO AMBIENTE Y ORDENACIÓN DEL TERRITORIO



XXII PREMIOS ANDALUCÍA DE MEDIO AMBIENTE

